



- *Championnat de classe Corsaire du 5 au 8 mai 2016*

Un souffle de printemps sur le Championnat de classe Corsaire 2016 à Yvonand. Au coup d'envoi jeudi, dix-huit Corsaires répondaient « présent » au large du port des Tapa-Sabllias. Les spis parsemaient le plan d'eau de leurs couleurs vives, pour deux manches, en bise, par force 2 à 3. Trois équipages français étaient venus s'ajouter à la flotte helvétique.

Dès vendredi et jusqu'à dimanche, les airs furtifs ont joué avec les nerfs des starters et des navigateurs. Seules six manches sur les dix prévues ont pu être disputées. Renaud Vuarraz, du comité de course affichait, malgré tout, un certain soulagement d'avoir pu mener à terme ce championnat.

Trois équipages se sont rapidement démarqués du reste de la flotte. Si tout semblait acquis pour l'équipage du Greifensee Steiger/Vonmoos, leur sixième place lors de la dernière manche a bien failli leur coûter la tête du classement général. Les Lyonnais Kerbat/Bordas terminent un point derrière, devançant les sociétaires du club du Seeland Liliane et Rolf Uhlmann.

Le charismatique président de la série, Hervé Duchoud, ne tarissait pas d'éloges sur l'accueil du CNTY et surtout sur la série Corsaire. Dessiné par l'architecte naval Jean-Jacques Herbulot en 1954 pour la célèbre école de voile des Glénans, le Corsaire, petit croiseur monotype de 5,50 m, a toujours ses inconditionnels. Bateau familial, marin et sûr, il a vécu ses heures de gloire en 1998 lors de la Regatissima qui a regroupé, sur une même ligne de départ, 134 équipages au large de Grandson.

Résultat des régionaux : Frédéric Robin/Eliott Besuchet CVG 6e, Pierre-André Niklaus/Nicolas Charoton CVG 8e, Jean Orini CVG 17e

Christiane Baudraz

Le 8 mai 2016

texte paru le 11 mai dans Nord vaudois.